

# *José Ramón Machado Ventura met l'accent sur le renforcement des liens avec les paysans*

---



La Havane, 16 février (RHC).- Le vice-président cubain, José Ramón Machado Ventura a lancé un appel, dans la province de Matanzas, à renforcer encore plus les liens de l'ANAP, l'Association Nationale des Petits Agriculteurs Privés avec les paysans.

Au cours de l'Assemblée « Neuvième Congrès » de l'association qui regroupe le paysannat cubain dans ce territoire, José Ramón Machado Ventura a mis l'accent sur la tradition, l'autorité et le prestige de cette organisation qui renforce chaque jour son rôle de représentant de l'homme des zones rurales.

Le vice-président cubain a indiqué que dans le cadre de l'actualisation du modèle économique cubain, l'ANAP a la responsabilité d'assurer l'échange de vues permanent entre ses adhérents, de véhiculer les préoccupations et d'éclaircir chaque problème qui se présentera.

Pour sa part, Modesto Olegario Moure, président de l'association à Matanzas, a signalé que la tendance dans la province est à l'augmentation de la mécanisation. Il a

insisté sur la nécessité de matérialiser des actions pour l'incorporation des femmes, une question qui ne peut plus attendre de même que l'élévation de la culture économique en matière de coûts pour faire baisser les prix.



**Radio Habana Cuba**